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Bewertung: Noch nicht bewertet 
Preis
ermäßigter Preis4,39 €

4,70 €

Netto-Preis: 4,39 €

Enthaltene MwSt.: 0,31 €

Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt 

Beschreibung Auf der Grundlage der ELITEX®-Garne sind am TITV Greiz in den vergangenen Jahren verschiedene Entwicklungen auf dem
Gebiet der gestickten Elektronik durchgeführt worden. Dazu zählen Themen zur Entwicklung einer Technologie zur galvanischen und
elektrochemischen Modifizierung von vorstrukturierten partiell leitfähigen textilen Flächen, zur Anpassung des Stickgrundes an die
Besonderheiten zur Kontaktierung von elektronischen Bauteilen, aber auch die gestickten elektronischen Schaltungen. ELITEX® ist ein
leitfähiger, textil verarbeitbarer Polyamidfaden mit einer Ummantelung aus reinem Silber, die durch stromlose und galvanische Prozesse
erzeugt wurde. Hinsichtlich gestickter, elektronischer Schaltungen können mit verfügbaren leitfähigen Stickfäden Leiterbahnabstände von 1,27
mm hergestellt werden. Abbildung 1 zeigt ein Beispiel einer gestickten Schaltung, welche im TITV Greiz gemeinsam mit der UdK Berlin
entwickelt wurde.// On the basis of ELITEX® yarns, various developments in the field of embroidered electronics have been carried out at TITV
Greiz in recent years. These include topics for the development of a technology for the galvanic and electrochemical modification of
prestructured partially conductive textile surfaces, for the adaptation of the embroidery base to the special features for contacting electronic
components, but also for embroidered electronic circuits. ELITEX® is a conductive, textile-processable polyamide thread with a coating of pure
silver, which was produced by electroless and galvanic processes. With regard to embroidered electronic circuits, available conductive
embroidery threads can be used to produce conductor spacings of 1.27 mm. Figure 1 shows an example of an embroidered circuit which was
developed at the TITV Greiz together with the UdK Berlin.   
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